

Wanderung des PWV Iggelbach "Rund um den Geißkopf"

Bei strahlendem Sonnenschein begrüßte Wanderführer Marc Hegen die Wandergruppe um 10:00 Uhr zur 14 km langen Tour am alten Schulhaus in Iggelbach. Über den Panorama-Weg vorbei am "Eckel" ging es steil bergauf zum "Schuhnagelskopf", wo man eine erste kleine Rast einlegte. Weiter ging es zur "Geißwiese", dort warteten schon weitere Wanderinnen und Wanderer, die sich für eine etwas kürzere Tour entschieden hatten. Wieder bergauf ging es dann weiter zum "Geißkopf", wo man sich an einer Infotafel und den noch sichtbaren Überresten der um 1770 gegründeten ehemaligen Waldbauernsiedlung am Geißkopf informieren konnte. Der Weg führte dann weiter zur Gaststätte "Stilles Tal", wo man sich bei kühlen Getränken und leckerem Mittagessen stärkte. Anschließend ging es dann wieder zurück nach Iggelbach.

Die nächste Wanderung nach Neidenfels findet am 16. Juni statt.

Text: Jürgen Ruf

Fotos: Lena Flockerzi, Michael Jäger





